

DMS-1 / DMS-2



Kunststoffkoffer ausgestattet mit einer übersichtlichen Richtwerttabelle für Prüfdrehmomente.

Synthetic case containing a clearly arranged reference value table for test torques.



- Sicherheit geprüft
- Fertigung überwacht



- Safety tested
- Production controlled



Beschreibung | Description

Der Drehmomentschlüssel DMS-1 oder DMS-2 eignet sich für die einfache, schnelle und zerstörungsfreie Dreh- und Biegeprüfung von Gewindebolzen von M4 - M8 (DMS-1) und M8 - M12 (DMS-2). Damit können die Prüfanforderungen der DIN EN ISO 14555 voll erfüllt werden. Der maßgeschneiderte, stabile Kunststoffkoffer bietet – übersichtlich geordnet – Platz für alle Komponenten und ist für den mobilen und stationären Einsatz gleichermaßen geeignet.

Inhalt:

- 1 Drehmomentschlüssel
- 1 Satz gehärtete Stahlnüsse

Abmessungen Koffer:

270 mm x 230 mm x 80 mm (B x H x T)

The DMS-1 or DMS-2 torque wrench allows you to test turning and bending moments of threaded studs from M4 - M8 (DMS-1) and M8 - M12 (DMS-2) easily and quickly in a non-destructive manner. The testing requirements of the DIN EN ISO 14555 standard are thus fully complied with. The tailor-made, sturdy metallic case with its clear storage arrangement offers space for all components and is suitable for both mobile and stationary application.

Contents:

- 1 torque wrench
- 1 set of hardened steel sockets

Dimensions of case:

270 mm x 230 mm x 80 mm (w x h x d)